



Cabral continu à dénoncer les irrégularités liées au scrutin du 07 octobre, mais se dit tout de même prêt à travailler pour le régime qu'il pourfend

La réaction à chaud du candidat malheureux au scrutin du 07 octobre passé sur les ondes de BBC après la réélection de Paul Biya pour un septième mandat d'affilé a suscité l'indignation au sein de l'opinion

Cabral n'excluant pas une hypothèse de travailler avec Paul Biya à très vite été assimilé à un « traître » par ses proches

« Je n'exclurai jamais de travailler [avec le gouvernement ndlr] pour construire mon pays », a-t-il révélé sur BBC

Cette déclaration a fait l'effet d'une bombe. Les proches de Cabral ont réagi en masse à cette nouvelle

En effet, cette déclaration de l'homme du mouvement « 11 millions de citoyens » a évidemment fait réagir énormément sur facebook, et elle s'est d'ailleurs classée parmi les sujets les plus discutés sur le réseau social pendant la soirée.

Partagés entre indignation, stupéfaction et amusement, les internautes ont été nombreux à réagir à cette annonce « Sale traître, tu nous as déçu, tu n'as pas honte ? C'est maintenant que je comprends, tu va me rembourser mon argent que j'ai cotisé pour ta caution » , a réagit Ernest. Sylvain a essayé de relativiser en faisant de l'humour « la politique c'est du business, il s'est servi de vous pour changer sa vie ? Il vous a eu (rire) Vous ne devez vous en prendre qu'à vous même »